

04. April 2022

Liebe Eltern,

seit über einem Monat betrachten wir mit großem Schrecken die Kriegereignisse in der Ukraine, deren Folgen auch für uns direkt spürbar geworden sind.

Viele Fragen stellen sich in Zusammenhang mit diesem Krieg, wir und unsere Kinder sind brutalen Bildern ausgesetzt, die nur schwer zu verarbeiten sind und Ängste werden spürbar.

Auch die ersten Flüchtlingskinder aus der Ukraine sind schon an unserer Schule angekommen und wir versuchen ihnen hier neuen Halt zu geben.

Aus diesem Grunde veranstalten wir am Mittwoch, den 6.4.2022 an unserer Schule einen Aktionstag zum Ukraine Krieg unter dem Motto „Verstehen – Reden – Handeln“.

Wir wollen unseren Schülerinnen und Schülern Raum geben, sich altersgemäß mit der Thematik auseinanderzusetzen und auch über ihre Ängste zu sprechen. Insofern haben wir für diesen Tag unterschiedliche, jahrgangsstufenbezogene Programme entwickelt.

Mit dem Stellen eines Friedenssymbols durch die gesamte Schulgemeinde auf dem Schulhof, wollen wir unsere Solidarität mit der Ukraine zum Ausdruck bringen.

Ein kleines musikalisches Programm wird den Aktionstag beschließen.

Schulbeginn ist für alle zur ersten Stunde um 7.30 und das Programm endet nach der sechsten Stunde. Selbstverständlich ist die Mensa für das Mittagessen geöffnet und Schüler*innen, die in der Nachmittagsbetreuung sind, können wie gewohnt in der Schule bleiben.

Die Klassenleitungen werden jeweils über mitzubringende Arbeitsmaterialien informieren.

Wir sehen einem informativen Tag entgegen, der einen Beitrag zur Bewusstseinsbildung für die Vorgänge und Zusammenhänge in diesem unseligen Krieg leisten soll.

Mit freundlichen Grüßen im Namen des Organisationsteams.
Anke Timmerberg